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Texte de la question

Mme Nathalie Elimas attire l'attention de M. le ministre de l'action et des comptes publics sur la situation d'une
famille de sa circonscription, relative au régime fiscal de l'adoption. En l'espèce, ce couple a accueilli trois enfants
dans le cadre de l'aide sociale à l'enfance (ASE) de 1986 à 2016. Deux enfants ont été adoptés en adoption plénière
au Québec et un enfant en adoption simple en France. Aujourd'hui, adultes, la différence dans le régime d'adoption
pose problème pour la succession, entraînant notamment une différence entre les trois enfants en ce qui concerne le
montant des droits à acquitter. Elle attire son attention sur le fait que les parents ont subvenu aux besoins des trois
enfants de manière identique, de façon conséquente et ininterrompue pendant toute leur minorité, mais précise qu'ils
étaient rémunérés par l'ASE pour l'enfant adoptée en adoption simple. Dès lors, elle lui demande dans quelle
mesure cette adoption simple pourrait être convertie en adoption plénière, et de manière générale, quelles sont les
solutions envisagées pour faire évoluer le cadre juridique de l'adoption, afin de permettre une équité de traitement
entre tous les enfants adoptés.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/15/questions/QANR5L15QE21713
http://www.tcpdf.org

